

WT 17. 10. 21

Lutherfest 2021

STATIONENLAUF Mit den Eltern oder Großeltern.

WEISSENBURG - Im vorletzten Jahr ließ das Team beim Kinder-Lutherfest die Playmobil-Figuren tanzen. Damals stand Katharina von Bora im Mittelpunkt. 2020 machte die zweite Corona-Welle kurzfristig der Veranstaltung einen Strich durch die Rechnung. In diesem Jahr soll trotz drohender vierter Welle erneut der Kindernachmittag stattfinden, hoffen die Veranstalter.

Heuer findet das Lutherfest ausnahmsweise nicht am Reformationsfest, sondern am Dienstag, 2. November, statt. Geplant ist ein Familien-Stationenlauf in kleinen Gruppen zu unterschiedlichen Orten in der Stadt.

Eltern oder Großeltern sind willkommen, um gerade jüngere Kinder

im Vor- oder Grundschulalter zu begleiten. Beginn ist auf dem Lutherplatz beziehungsweise bei schlechtem Wetter in der Andreaskirche in einem Zeitfenster von 14.30 bis 15 Uhr. „Wetterfeste Kleidung ist sinnvoll, da sich die Kinder viel draußen bewegen. Bitte auch an die Mund-Nasen-Bedeckung denken“, schreiben die Veranstalter.

Ein Durchgang wird rund eineinhalb bis zwei Stunden dauern. Alle Kinder zwischen fünf und 13 Jahren sind mit ihren Eltern oder Großeltern zu dem abwechslungsreichen Nachmittagsprogramm eingeladen. Der Eintritt ist frei, Voranmeldungen sind nicht erforderlich. Das Team des Kinder-Lutherfestes freut sich auf viele Teilnehmer. **wt**



Foto: Markus Lange

Beim letzten Lutherfest standen Martin Luther und Katharina von Bora im Mittelpunkt. Heuer wird es einen Stationenlauf geben.